

令和元年度 寄付応援メッセージ一覧

寄付の際にいただいた応援メッセージを掲載します。

令和2年3月31日現在

寄附申込日	応援メッセージ
2020/3/29	美術品のデジタル化を進めて、誰もがいつでも見れる環境を作って欲しい
2020/3/20	息子が一橋大学でお世話になっております。訪れるたびに国立の雰囲気の良さに感激するとともに、今の環境をずっと維持しながら頑張っていたきたいと願っています。
2020/2/22	国立市で生まれ育ちました。町の雰囲気が大好きです。
2020/2/15	一橋大学卒には、三角駅舎の復活は悲願です。
2019/12/31	いつも北第一公園や河川敷を利用させていただいています。国立駅舎や、さくら通り、景観や自然を生かす市の取り組みを応援しています。
2019/12/31	国立駅舎の再建を楽しみにしています。
2019/12/31	城山公園での日曜日のボランティアの活動はとても羨ましいです
2019/12/31	駅前がきれいになると良いですね。
2019/12/31	国立の駅舎懐かしいです。
2019/12/30	国立周辺の自然を守っていただきたいと思います。
2019/12/29	国立市、、、国分市？と最初勘違いしました、すみません。でも今回の納税で国立市、覚えました。なかなか東京へ行く機会はないのですが、国立市、いつか家族で訪れたらと思います。国立市、応援しています！
2019/12/28	WE LOVE KUNITACHI
2019/12/23	応援しています
2019/12/20	貴市のますますの充実、発展を祈念しております。
2019/12/20	ときどき国立の風景を見ると、懐かしさとともに元気が湧いてきます。
2019/12/19	駅舎はいつごろ完成するのでしょうか？w
2019/12/16	障害者関係と児童関係へ
2019/12/16	応援させていただきます。
2019/12/16	旧国立駅舎再築を応援しています。
2019/12/13	駅舎の再建、とても楽しみにしております。旧住人より。
2019/12/11	国立駅周辺の現在の街並みを大切に保存してください。国立の良さは、ゆったりとした、高いビルに囲まれていない街並みだと思います。
2019/12/10	文化都市国立を応援します。
2019/12/9	国立市のますますのご発展をお祈り申し上げます。
2019/12/5	応援してます。頑張ってください。
2019/11/5	生涯忘れられない街「くにたち」思い出の背景にはいつも赤い三角屋根の国立駅がありました。桜並木の先にあの駅舎が見えるようになるのを楽しみにしています。
2019/11/25	教育と環境保全に頑張ってください。
2019/11/24	未来のこどもたちの為にお役立てくださいませ。
2019/11/24	卒業後も何度も伺っています。これからも宜しくです。
2019/11/11	旧国立駅再築完工の披露行事実施予定は、決定次第お知らせを希望します。
2019/11/14	よろしく願いいたします。
2019/11/1	家族たちも自分も国立にはとても馴染みがあります。応援しています。
2019/11/1	頑張ってください！
2019/10/22	国立高校出身で、国立の街が大好きです！寄付金を国立のためにお使いいただけたら嬉しいです。
2019/10/19	子育て支援事業を応援します。
2019/9/26	立派な街造りを期待しています。
2019/9/8	良い街づくり、頑張ってください。
2019/8/16	頑張ってください
2019/8/16	国立で育ったことを、とても幸せに思っています。次世代のためにどうぞお使いください。

令和2年3月31日現在

2019/8/15	大学時代を過ごした国立市には、年に1回程度行く機会があります。お店など変わったところもありますが、大学通りを中心とした街並みは学生時代と変わらず、素晴らしいと思います。今後も、変わらず維持されていくことを願っております。
2019/8/13	学生時代に過ごした国立市の日々使った国立駅の懐かしい駅舎再建の一部に使ってください。
2019/8/11	これからの未来に、頑張ってください！
2019/7/21	文京地域に相応しい駅舎の建設を期待しています。
2019/7/11	また訪れたいです。
2019/6/26	何か学問の街というような素敵なイメージのあるところですよ？ ふるさと納税を機に訪れてみたくなりました
2019/6/24	伝統を守った町の発展応援します。
2019/5/31	頑張ってください。
2019/5/25	国立駅の駅舎、完成楽しみにしています。
2019/5/5	人と自然が共生できる環境をいつまでも維持して下さい。
2019/4/17	一橋大学卒業生です
2019/4/13	高齢者にやさしいまちづくりをお願いします。
2019/4/13	住みよいまちづくりを願ってます。がんばってください。
2019/2/11	一橋大学の卒業生です。国立駅の再築を楽しみにしています。
2019/4/13	駅舎の完成を楽しんでいます。
2019/4/4	子育て支援を増やしてください。
2019/4/1	国立高校卒業です。

※個人情報が含まれるもの等、一部修正した箇所がございますのでご了承ください。